

Ich-Selbst

Probleme sind jedem wohl bekannt,
doch erst durch Inzenierung,
wird das Problem auch als ein Problem erkannt.

Am Schlimmsten haben es die Jenen,
die nach Außen stark sich geben.
Stark, Unnahbar - so trügt der Schein,
der Jeden blendet,
zum Schutz der Seele - hilflos & allein.

Und doch so unglaublich, voller Sehnen
-nach einer starken Hand.
Bleibt sie auf ewig vorbehalten,
zu groß das Leid und das Misstrauen,
das man mit ihr verband.

Die Wunde zu tief,
der Mut noch zu klein,
um sich so zu zeigen,

...Um einfach mal Ich-Selbst zu sein.

© **lenz**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)